

INFORMATION für Schüler/innen mit nichtdeutscher Muttersprache

Schüler/innen, die in eine Tanzausbildung der *Ballettakademie der Wiener Staatsoper* oder der *Tanzabteilung der Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien* und in das BRG 3 mit oder ohne Internatsplatz aufgenommen werden möchten und kein Abschlusszeugnis einer österreichischen Volksschule / weiterführenden Schule vorweisen können, müssen eine **Sprachprüfung** ablegen, bei der ihre Kenntnisse der deutschen Sprache überprüft werden. Die Prüfung findet **im Juni**, also vor dem geplanten Eintritt der Schülerin / des Schülers in unsere Schule statt.

Für die 1.und 2. Klasse A2 Niveau
Für die 3.und 4.Klasse B1 Niveau
Für die 5.Klasse B2 Niveau

Schüler/innen, die das verlangte Niveau nicht erreichen, können nicht aufgenommen werden.

Deutsch-Förderangebot in der Schule

Zusätzlich verpflichten sich die Schüler/innen bei ihrer Aufnahme, das Deutsch-Förderangebot am BRG 3 in Anspruch zu nehmen, sodass sie einen kontinuierlichen Fortschritt ihrer Deutschkenntnisse nachweisen können.

Englisch – erste lebende Fremdsprache

Zusätzlich sollten die Schüler/innen bei ihrer Aufnahme über adäquate Englischkenntnisse verfügen, da Englisch als erste lebende Fremdsprache unterrichtet wird.

Spätest möglicher Einstieg in den Ballettweig für ausländische Schüler/innen mit nichtdeutscher Muttersprache ist die 5. Klasse.

Deutsch muss auf einem B2 Niveau beherrscht werden, **Englisch** auf **B1**.

Proficiency in German

All students who apply for admission to our day school and /or boarding school and do not show a report of an Austrian Primary or Secondary school have to pass a **language exam** to prove their command of German.

The exam will be held **in June** before the beginning of the next school year. The required levels are:

years 1 and 2	A2
years 3 and 4	B1
year 5	B2

Students who do not meet the appropriate standards cannot be accepted.

German course in school – DAZ

In addition, all students commit themselves to take advantage of support tuition offered in school on a regular basis to improve their knowledge of German continuously as lessons are held in German!!

As **English** is taught as the first foreign language, students should have an adequate command of English on arrival.

The latest possible entry for non-German speaking students from abroad is year 5. They have to have a command of **German** on **B2** and **English** on **B1** level!